

Jahreshauptversammlung am 18.01.2023 in Empelde

Am 18.01.2023 fand die Mitgliederversammlung des Landfrauenvereins Gehrden-Ronnenberg-Hemmingen im Sportpark - Restaurant in Empelde statt. Anwesend waren 94 Mitglieder, als Gäste konnten vom Niedersächsischen LandFrauenverband die Bezirksvertreterin Hannover Frau Elke Meyer und vom Kreisverbandes Frau Urte Kauke, Frau Annette Dörffer und Frau Dagmar Schwake begrüßt werden.

Nach der Begrüßung und Gedenken an die Verstorbenen des vergangenen Jahres wurden das Protokoll, der Geschäftsbericht und Kassenbericht verlesen und genehmigt. Anschließend folgte die Wahl einer neuen Kassenprüferin für die turnusmäßig ausscheidende Kassenprüferin.

Dieses Jahr standen die Neuwahlen des gesamten Vorstandes an. Die beiden Vorsitzenden Petra Grefe und Ulrike Wissel-Baumgarte mussten ihr Amt nach 12 Jahren Zugehörigkeit satzungsgemäß abgeben. Daneben traten 2 weitere Vorstandsmitglieder, Herma Heims und Brigitte Zieseniß, zurück.

Gewählt wurden mit überragender Stimmenmehrheit als neues Vorstandsteam Petra Paland aus Gehrden und Heike Wekel aus Ronnenberg, als Schriftführerinnen Ute Lieke und Renate Rasch, als Kassiererinnen Maria Zieseniß, die neu hinzugekommen ist, sowie Irmhild Felske für den Bereich Reisen. Für die Öffentlichkeitsarbeit ist Britta Obst zuständig. Als Beisitzerinnen und Neuzugänge im Vorstand fungieren Mareen Rode, Friederike Grefe und Corinna Schasse.

Es ist erfreulich, dass der Verein es geschafft hat, in Zeiten, in denen es schwierig ist, jemanden für ehrenamtliche Tätigkeiten zu gewinnen, noch neue Mitglieder für die Vorstandsarbeit zu finden.

Mit der Übergabe einer Ehrenurkunde und der Silbernen Biene mit Niedersachsenwappen vom Niedersächsischen LandFrauenverband wurde die Leistung der beiden Vorsitzenden Petra Grefe und Ulrike Wissel-Baumgarte durch die Bezirksvertreterin des Niedersächsischen LandFrauenverband, Frau Elke Meyer, gewürdigt.

Im Anschluss wurde den ausscheidenden 4 Damen jeweils von einer Dame des Vorstandes für ihre Tätigkeit gedankt und ein Geschenk und eine Orchidee überreicht. Alle wurden für ihren großen Einsatz und die tolle Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren gelobt. Vieles wurde für die Vereinsarbeit ohne langes Überlegen zurückgestellt, was nicht selbstverständlich ist.

Abschließend hat Petra Paland auf die nächsten Veranstaltungen hingewiesen und beendete damit die Versammlung.